

Ein Briefkasten der Trauer

MENSCHEN Was der Ambulante Hospizdienst damit bezweckt

VON MICHAEL HACKER

WILHELMSHAVEN – Die Trauer über den Verlust eines verstorbenen Menschen sitzt oft tief, hält lange an und gerade in Corona-Zeiten sehen sich viele mit der Situation alleine gelassen. So erging es auch Katharina C., die ihren Vater aufgrund einer Corona-Infektion verlor (die WZ berichtete).

Wenngleich die Corona-Bestimmungen strenge Kontaktregeln beinhalten, gibt es Möglichkeiten, wie sich Trauernde nicht gänzlich allein mit ihrer Situation fühlen müssen. Hilfe leistet beispielsweise der Ambulante Hospizdienst Wilhelmshaven-Friesland. „Als ich den berührenden Artikel gelesen habe, haben wir im Team überlegt, was wir Menschen in Corona-Zeiten eigentlich anbieten“, sagt Koordinatorin Stefanie Gründer. Neben Einzelgesprächen, Telefonaten oder gemeinsamen Spaziergängen gibt es nun einen „Briefkasten der Trauer“. „Ein persönlicher Brief ist wie ein Sonnenstrahl direkt in die Seele.“ Menschen

Briefkasten der Trauer



Der Kasten hängt direkt am Eingang zu den Büroräumen an der Parkstraße 19.

FOTO: GRÜNDLER/P

mit Trauer können dort, ihre Gefühle in Worte fassen und sie loslassen, abgeben. Der „Trauerbriefkasten“ ist am Eingang zu den Büroräumen des Ambulanten Hospizdienstes an der Parkstraße 19 zu finden – allerdings nicht barrierefrei erreichbar.

Sind die Briefe unterschrieben und mit einer Adresse versehen, werden sie von einer Trauerbegleiterin persönlich beantwortet. „Bleibt der Verfasser anonym, finden unsere Trauerbegleiterinnen einen wertschätzenden Umgang“, so die Koordinatorin weiter. Zudem besteht die Möglichkeit, unter dem Stich-

wort „Trauerbriefkasten“ eine E-Mail an info@hospiz-whv-fri.de zu schreiben.

Sobald die Corona-Einschränkungen gelockert werden und es erlauben, wird auch die Trauerbegleitung des Ambulanten Hospizdienstes in Form von Gruppen wieder angeboten. „Diese bieten noch einmal ganz andere Möglichkeiten. So können beispielsweise neue Kontakte zu anderen Menschen geknüpft werden, Freundschaften entstehen und auch das Verständnis der eigenen Trauer wird durch Berichte anderer Gruppenteilnehmer verändert“, erklärt Stefanie Gründer.